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今後の例会（卓話）予定

12／15	 卓話：東山ワイン研究所合同会社　役員　櫻山記子 様
									「ワイン造りという夢に向かって〜日本ワインの現状と未来〜」
12／22	 クリスマス家族会＆地区大会慰労会
12／29	 定款休会

　2021ー2022年度テーマ

クラブテーマ 「リブート（再起動）」〜新たなるロータリー100年に向けて〜
	 	 クラブ会長 上 野 雅 宏

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 47 名	 	 	 38 名	 	 100％	

前回（12/1　1681 回例会）の記録

◆ゲスト 0名

◆ビジター 0名

本年度12月末までは、新型感染症対策ガイドラインに則り、全員出席扱いとなります。

R.I. 会長 シェカール・メータ　　　　　地区ガバナー 若　林　英　博

会長挨拶＜上野会長＞

・巷では新型コロナの新たな変異オミクロン

株の世界的流行が話題になっております。

今後、この変異株の動向を注視したいと思

います。また、先週の新入会員歓迎会に参

加された皆様、お疲れ様でした。久しぶり

の夜の集まりで大変楽しませてもらいまし

た。本日と次週の卓話は会員卓話でチャー

ターメンバーの上原さん・岩戸さんです。

36年余り、お元気で例会に出席されている

事に尊敬の念を禁じ得ません。ちなみに、

私も今日（12月１日）で在席28年になりま

す。今期の地区の会長幹事の中では古株の

方で、少なくとも北分区の中では、90歳超

えの女性会長もいるにもかかわらず、在席

最長と思われます。

　さて、私が入会した 1993（平成５）年当

時は、クラブ創立８年目で 10 周年に向け

て活動を充実させていた時期であります。

今は退会されてしまいましたが、長谷川会

長・植木幹事という今期と同じMM（明大）

コンビでありました。たまたま私が入会申

込書に書いた「趣味：パソコン他」を目ざ

とく見つけたメンバーの松井さんに、クラ



幹事報告＜常見幹事＞

①本日例会終了後に第６回理事・役員会を２F

のブライダルサロンにて開催します。該当

の方は御参加をお願い致します。

②来年の地区大会（3/2 ～ 3/3）の出欠につ

いて、親睦・出席委員会で本日より確認を

開始しますので、ご回答をよろしくお願い

いたします。

③ 2024-25 年度のガバナー（ガバナーノミニ

ーデジグネート）の候補者に、東京福生ロ

ータリークラブ会員　石
いし

川
かわ

彌
や

八
はち

郎
ろう

君が指名

されました。

委員会報告

＜ゴルフ同好会　丸岡幹事＞

・来年３月10日（木）にゴルフコンペを開催い

たします。令和４年１回目となりますので、盛

大に執り行いたいと思います。出欠の確認を

メール送信させて頂きますので、ご返信を御

願いいたします。

＜親睦・出席委員会　髙木委員長＞

・12月22日（水）18時から開催の「クリスマス家

族会＆地区大会慰労会」について、多数の

お申込みをいただきありがとうございます。参

加費用につきまして、来週12月8日(水)の例

会時から徴収さていただきますので、よろしく

お願いいたします。

ブ事務局のパソコン導入のお手伝いを命じ

られました。私が「趣味：パソコン」と記

載したのは、パソコンを使うのが得意、と

いうよりは作るのが好きという意味であり

ます。28 年前以前は、パソコンを完成品

で買うよりは作った方が圧倒的に安かった

のです。元々機械いじりが好きな私は、秋

葉原に入り浸り、部品を集めてはパソコン

を組み立てておりました。さらには、クロ

ックアップという CPUの作動周波数を上

げて、より高性能を引き出したりしていま

した。クロックアップをすると発熱も激し

くなるため、より高性能な冷却部品を取り

付けたりと、結構色々と楽しめました。作

る方が得意で、使う方の知識は余り無かっ

たのです。松井さんはクラブの会計をMS-

DOS で動くロータス 123 という表計算ソ

フトで行っていました。文書作成は「松」

というソフトです。私はマルチプランとい

う表計算ソフトと一太郎という文書作成ソ

フトしか使ったことが無かったので、戦力

外。松井さんは、あてが外れたかな、と思

われたと思います。インターネットは夜明

け前でYahoo など有りませんでした。

　状況が変わったのは、私の入会２年後、

Windows95 が発売された以降です。ソフ

トウェアは著しく進歩し、エクセル・ワー

ドが定番となってきましたし、インターネ

ットは皆さんのご承知の通りです。パソコ

ンもソフトウェアの購入価格を考慮すると

手作りとトントンとなり、セットアップの

労力を考えると既製品を購入した方がお手

軽になりました。

　今となっては、手作りパソコンからは、す

っかり手を引き、スマホの分厚い取扱説明

書、というよりは取説自体が無い状況に息

子を師と仰ぎ、教えを乞うております。



ニコニコボックス

＜上野会長、常見幹事＞

・上原洋一会員、本日の卓話「わたしにとっ

てのロータリー」どうぞよろしくお願いい

たします。

＜原田、宮崎、浜中、渡辺、吉沼、本間、斎藤、

岩戸、髙木、澤野、丸岡、佐藤、大塚、伊藤、

太田、海内、立野、藤掛、伊石、内田、後上、

中村、松本、潮田、長沼＞

・本日の卓話「わたしにとってのロータリー」

上原洋一会員、宜しくお願い致します。

＜上原＞

・本日卓話いたします。100％出席表彰御礼。

祝		スワローズ日本一。

＜片岡＞

・東北復興支援継続を！！

＜内田＞

・本日、皆様のポケットに娘（あきえ）のクリスマ

スコンサート（12月23日としま区民センター　

小ホール）のチラシを入れさせて頂きました。

よろしくお願い申し上げます。

＜五十嵐、中橋＞

・先日は歓迎会を開いていただきまことにあ

りがとうございました。帰宅時間は３時、

今後も何時までもついていきます。よろし

くお願い致します。

＜伊石、中村＞

・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う

ございました。

＜宮崎、浜中、後上、江連＞

・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござ

いました。

＜伊石、松丸、渡辺、上野＞

・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有

難うございました。

年　次　総　会

日時：2021年 12月 1日（水）　例会時
会場：浅草ビューホテル
　　　28階「ベルヴェデール」

司会：幹事　常見英彦
議長：会長　上野雅宏　

【審議事項】

1．次年度理事・役員について	 伊石　次年度会長

【報告事項】

1．前年度収支報告	 澤野　前年度会計

2．本年度収支中間報告	 伊藤　会計



卓　　話

「わたしにとってのロータリー」

上　原　洋　一　会員

＜今週担当　太田冨美夫＞




